

Informe de la Unicef

Más de 100 menores han muerto en Gaza desde el alto al fuego

● Un total de 60 niños y 40 niñas murieron por bombardeos aéreos, ataques con drones, disparos de tanques y munición, entre otras causas. El número real probablemente sea mayor, alertó.

Mientras la mirada mundial sigue apuntando a Venezuela e Irán, y en menor medida al conflicto ruso-ucraniano, la realidad sigue siendo macabra en la Franja de Gaza. Ello, dado que a pesar del alto al fuego Israel ha seguido con su escalada militar en el área. Prueba de ello es que desde al menos 100 niños han perdido la vida en ataques aéreos y actos de violencia desde el inicio de la tregua hace tres meses entre el movimiento terrorista palestino Hamás e Israel, indicó el organismo de la ONU para la infancia Unicef este martes.

La cifra “equivale aproximadamente a un niño muerto cada día” durante el cese a las hostilidades, indicó el portavoz

del organismo James Elder en rueda de prensa a distancia desde Ciudad de Gaza.

Los 60 niños y 40 niñas murieron por bombardeos aéreos, ataques con drones (incluidos drones suicidas), disparos de tanques y munición real, entre otras causas, según el vocero, que indicó que el número real probablemente sea mayor.

Por su parte, un responsable del Ministerio de Salud del enclave palestino, que mantiene registros de víctimas, reporta 442 fallecidos desde la tregua, entre ellos 165 menores.

Según un balance de las autoridades de Gaza, más de 70.000 personas han muerto en el territorio desde el inicio del conflicto, desatado por

el ataque sin precedentes de Hamás en Israel el 7 de octubre de 2023.

Además, casi 80% de los edificios del enclave han sido destruidos o dañados por el conflicto, según datos de la ONU.

Salud

En tanto, el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, declaró que más de 18.500 pacientes en la Franja de Gaza requieren con urgencia una evacuación médica.

La información fue divulgada en una publicación de Ghebreyesus en la plataforma de la red social X anoché, con respecto a los sucesos recientes relacionados con la salud en Gaza.

Indicó que la OMS respaldó la evacuación de 18 pacientes y 36 acompañantes desde Gaza hacia



A partir de octubre del 2023, más de 30 naciones han atendido a más de 10.700 pacientes provenientes de Gaza.

Jordania en la semana anterior, con el fin de ser atendidos médicaamente debido a heridas, cáncer y otras dolencias serias.

El funcionario de la ONU manifestó su agradecimiento a Jordania por

ofrecer asistencia sanitaria y por su constante solidaridad.

Ghebreyesus declaró que, a partir de octubre del 2023, más de 30 naciones han atendido a más de 10.700 pacientes provenientes de Gaza.

Por otra parte, afirmó que “más de 18.500 pa-

cientes, incluidos 4.000 niños, todavía necesitan urgentemente una evacuación médica”.

Asimismo, instó a más naciones a que permitan la entrada de pacientes de Gaza y retomen las evacuaciones médicas hacia Cisjordania, con Jerusalén Oriental incluida

ELEAM REFLEJOS

PPF